



Un récital tout en douceur des Musiciens du Louvre

Barraux

Jusqu'au 16 novembre, toute une série de spectacles ou autres concerts a été et va être proposée au public. Après une dernière semaine avec théâtre et musique, ce sont les Musiciens du Louvre qui sont apparus sur la scène de Fort Barraux mercredi soir. Devant près d'une centaine de personnes ils ont alors offert un véritable récital autour de Mozart et Haydn avec des instruments d'époque, ce qui fait la particularité des Musiciens du Louvre. Autour de la flûte, du violon, du violoncelle et de l'alto, les quatre musiciens présents sur scène ont été ainsi émerveillés un auditoire très vite conquis par leur talent. À l'issue, Ingrid Béatini, après avoir chaleureusement remercié les musiciens pour ce moment de partage à travers la musique, a tenu à rappeler que « ce n'est pas la commission qui fait la culture. Cette dernière essaie au mieux d'accompagner les projets et toutes les manifestations à la fois théâtrales et musicales qui prenaient place au Fort. C'était pour nous un véritable régal avec comme plus belle récompense la présence d'un public nombreux et attentif ».



0xB73mH4oRL_E.c.r.j.uBw8TGVySBZhp8oqmC5rqrVbhnBCVHHtDKk8p8A G7rB9F3-MzQw